



鯰江東だより

令和3年11月30日
〒536-0002
城東区今福東 1-3-26
電話 6933-6403

2つの宿泊行事に行きました！

校長 西岡 克敏

昨年度の鯰江東だよりの12月号は修学旅行の特集でした。今年は、修学旅行はもちろんですが5年生の自然体験にも行くことができました。2つの行事についてお伝えします。

5年生自然体験学習(鉢伏高原) 10月29日・30日



令和元年に自然体験学習の行き先を新たに鉢伏高原に変更していました。しかし、昨年度（令和2年）は、新型コロナウイルス感染症にかかる状況から中止をしたため、本年度が変更後、初めての実施となりました。

1日目は広い高原での凧揚げやゲームなど思い切り体を動かしました。凧揚げは途中からよい風が吹いたのでかなり高くまで凧を揚げる子どももいました。夜はナイトハイクに出かけました。ちょっと怖い、でも楽しい時間でした。ちょうど雲が切れ、きれいな星空を見ることもできました。日中、元気に活動したせいか消灯後の子どもたちはとてもよく寝ていました。

2日目の晴天でした。いくつものポイントをめぐるネイチャービンゴをしたり、自然体験学習の思い出を焼き板に絵で表したりしました。ネイチャービンゴの最終は、班ごとに、やまびこを響かせることができました。

10月末の実施でしたので寒さが心配でしたが、寒さもそれほどでもなく予定通りすべての活動を終えることができました。



6年生修学旅行(白浜・南部) 11月7日・8日



昨年度は自然体験学習が中止になり、これまでの鯰江東だよりもお伝えしていましたように、学校行事の最優先課題としての取組でした。実施日の天気が心配でしたが、お天気にも恵まれました。

1日目は、子どもたちのお楽しみ！アドベンチャーワールドに行きました。日曜日だったために場内が混んでいてスムーズな活動とはいえないかったのですが、活動班ごとにまとまった行動がとれました。宿舎も今回初めてのホテルでした。食事の時間、学年の先生から「話をしない」と指示があると、全員が一言もしゃべらず食事をすることができました。食後は、お楽しみ会もあり楽しく過ごせました。

2日目は、海辺の散策から始まりました。浜からホテルを見上げると、きれいな虹がホテルにかかりっていました。午前の活動は日高川での木材を使った体験学習です。下駄づくり・草木染・木製品づくりとグループに分かれ、地域の方から指導を受けて取り組みました。指導いただいた方からは「こんなに素直に話を聞いて、一生懸命製作に取り組む学校は初めてです」とお褒めの言葉をいただきました。

バスの中の過ごし方もよく、感心させられました。

